
Herr Böckenhauer fragt an, ob eine Vermietung des EDEKA-Marktes am Ruthenberger Markt 
geplant ist und ob eine Parkplatzerweiterung beabsichtigt ist. 
 
Die Anfrage wird von der Verwaltung positiv beantwortet. 
 


